



BASKET-BALL/ELECTION À LA TÊTE DE LA FÉDÉRATION

LÉOPOLD EVAH EN MODE SÉDUCTION

Candidat à la présidence de la Fégabab, l'ancien président de la Ligue de basket-ball de l'Estuaire, Léopold Eva, s'est, dernièrement, rendu à Port-Gentil où il a rencontré les praticiens de cette discipline auprès de qui il s'est présenté comme le meilleur atout.

Page 14



TENNIS DE TABLE/LIGUE DE L'OGOOUÉ-MARITIME

LE PATRIMOINE CHANGE DE MAIN

Après l'élection de Robistone Rano Ranoke à la tête de la Ligue de l'Ogooué-Maritime de tennis de table, le patrimoine de cette instance lui a été symboliquement remis, en fin de semaine dernière, au cours d'une cérémonie organisée à "Copa Cabana".

Page 14

FOOTBALL/MERCATO D'HIVER

DRAXLER AU PSG, CONFIRMÉ



Le milieu de terrain offensif de Wolfsburg Julian Draxler, 23 ans et champion du monde en 2014, va signer un contrat "de quatre ans" en faveur du Paris SG, a confirmé, samedi, le club allemand. "Julian Draxler va quitter le VfL Wolfsburg et signer au Paris Saint-Germain", écrit le club dans un communiqué.

"Les deux parties sont d'accord pour garder confidentiels les termes financiers de l'accord".

Page 13

LUNDI 26 DECEMBRE 2016

Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément



Football/6e journée du National-Foot 1

CF MOUNANA ACCENTUE SON AVANCE



Leader depuis la première journée, le CF Mounana n'arrête pas de se présenter comme un grandissime favori. Victorieux 1-0 du Stade Mandji, il a accentué son avance au classement, laissant ses poursuivants se succéder, semaine après semaine, à la 2e place. L'autre fait marquant de cette 6e levée est le match nul concédé par le FC 105, qui signe son premier point de la saison.

Pages 12 & 13

Lucarne

Cadeau

EN voyant, en toute fin de première partie de prolongation – dans la finale de Supercoupe d'Italie opposant vendredi dernier à Doha (Qatar) son équipe, la Juventus Turin, au Milan AC (1-1, 3 tab 4) –, Mario Lemina se tordre de douleur suite à un tackle appuyé de Luca Antonelli, nous n'avons pu nous empêcher de croiser les doigts. "Pourvu que ça ne soit pas grave". Grimaçant, le Gabonais a pu tout de même se relever, reprendre et finir la partie. La dernière pour lui avant la trêve des confiseurs. Et, donc, la préparation en vue de la Can-2017.

Un vrai soulagement. C'est que l'automne aura été particulièrement éprouvant pour les organismes, certains allant jusqu'au point de rupture. La liste n'est, bien entendu, pas exhaustive. Mais on sait de façon certaine que les Ivoiriens Gervinho (Hebei China Fortune FC, Chine) et Thomas Touré (Girondins de Bordeaux, France) ne participeront pas à la Can. Un doute subsiste au sujet de leur compatriote

Eric Bailly (Manchester United, Angleterre). Serait-il d'ailleurs présent au Gabon qu'il pourrait apparaître diminué. Autres absents de taille, le Congolais (RDC) Yannick Bolasié (Everton, Angleterre) et le Marocain Younès Belhanda (OGC Nice, France).

Autant de joueurs, en tout cas pour la plupart, importants pour leurs sélections, mais dont leurs différents staffs sauront trouver par qui les remplacer, tant des Eléphants aux Lions de l'Atlas, en passant par les Léopards, les effectifs sont d'une grande richesse. Ce n'est évidemment pas le cas des Panthères dont le forfait d'un joueur majeur diminuerait de 20 à 25% leurs chances de bien figurer.

D'une certaine manière, c'est, en cette période Noël, un cadeau de ne déplorer aucun blessé dans les rangs des Panthères du Gabon. Même si en Angleterre et ici sur place, il reste aux joueurs à donner un ultime coup de collier qui n'est pas sans risque. Surtout Outre-Manche où le fameux

Boxing Day s'avère dévoreur d'énergie et, donc, potentiellement propice à des pépins physiques, avec ses trois matches en 7-8 jours (18e, 19e et 20e journées) à compter de ce lundi. Et avec Didier Ibrahim Ndong (Sunderland) et Bruno Ecuélé Manga (Cardiff City), c'est une partie de la colonne vertébrale des Panthères qui joue là-bas.

Quant à notre championnat domestique, il a au programme cette semaine sa 7e journée, avant de faire relâche du fait de la Can. Il ne sera certes pas pourvoyeur d'une flopée d'internationaux. Mais on sera attentif à l'état, physique en particulier, affiché par les rares joueurs qui pourraient être appelés. A commencer par l'attaquant du CF Mounana Cédric Ondo Biyoghe. Lequel, après des débuts pétaradants (5 buts lors des deux premières journées), a nettement baissé de pied, quoique handicapé dernièrement par une blessure, précisément.

Tout l'enjeu pour notre sélection nationale se situe à ce niveau : disposer de l'ensemble de ses joueurs, vu le caractère restreint

des possibilités de rechange, dans un état de forme acceptable. D'autant que les deux semaines de préparation pré-Can laisseront peu de place à l'aspect foncier. Le staff, en place depuis peu seulement, étant, on le suppose, davantage mobilisé sur le système à mettre en place et le choix des éléments chargés de les animer, les associations et les complémentarités que ces derniers sont susceptibles de former entre eux.

Un chantier guère simple dans des délais aussi courts. D'ailleurs, nous sommes curieux, outre la ou les mises en place tactiques, de savoir quels pourraient être les sparring-partners des Panthères du Gabon dans un tel contexte. Mais avoir tout son monde sur le pont et sous la main, ça vous retire une grosse épine du pied. Et pour Jose Antonio Camacho et ses adjoints, ce n'est pas le moindre des avantages.

M.A.